



Chères et chers camarades,

Élu administrateur de Mines Saint-Étienne Alumni en 2022, j'ai eu l'honneur d'accompagner et de soutenir les initiatives de notre réseau, en particulier celles liées à la vie du campus Georges Charpak Provence. Fort de plus de 12 ans d'expérience à l'international dans le secteur des télécoms, de l'Amérique latine à la Nouvelle-Zélande en passant par l'Europe, je souhaite aujourd'hui renouveler mon engagement pour poursuivre le travail entamé et continuer à faire rayonner notre communauté.

Depuis ma remise de diplôme en 2010 (promotion EI2007), je n'ai jamais cessé de m'investir dans la vie associative de notre école. Ancien président de l'association des diplômés du campus de Gardanne, j'ai œuvré pour le lancement des prêts d'honneur, le renforcement des liens entre élèves et alumni, et surtout pour la fusion des deux associations historiques, qui nous a permis de créer une entité plus forte et plus solidaire.

Mon engagement au sein du conseil d'administration m'a permis d'accompagner les actions sur le terrain, et de participer à des projets concrets avec les élèves et les diplômés. Aujourd'hui, je souhaite poursuivre cette dynamique : développer davantage les passerelles entre le monde professionnel et les élèves, structurer et animer notre réseau.

En renouvelant mon mandat, je continuerai à agir avec la même passion pour renforcer le lien intergénérationnel, valoriser notre école et faire en sorte que chacun(e) d'entre nous puisse trouver, au sein du réseau, écoute, soutien et inspiration.

Massinissa AIT GHERBI

Amicalement